



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.fr/contenu/actualites-france-et-international/a/les-plages-labellisees-pavillon>

Les plages labellisées Pavillon bleu 2013

- contenu - Actualités France et international -



Date de mise en ligne : vendredi 7 juin 2013

Description :

Le label Pavillon bleu a été décerné à 144 communes ayant fait acte de candidature.

OIEau

Le nombre de communes récompensées est en augmentation (136 en 2012) et concerne cette année 382 plages, dont la propreté et l'aménagement sont évalués.

Cette année, neuf nouvelles communes ont été labellisées. Il s'agit de Aydat (Puy-de-Dôme), Grésy-sur-Isère (Savoie), Joué-les-Tours (Indre-et-Loire), Jullouville (Manche), Malafretaz (Ain), Plouhinec (Finistère), Rayol Canadel-sur-mer (Var), Treignac (Corrèze) et Guidel (Morbihan). Le Languedoc-Roussillon est de nouveau la région ayant le plus de sites labellisés avec 27 communes, suivi de Provence-Alpes-Côte d'Azur (21) et de Basse-Normandie et Pays de la Loire (14 chacun).